

9条ネット・近畿

9条への思いを国会にとどけるための集い

迫る改憲。くらしも人権も危ない!

安倍内閣は改憲を公約しています。自衛隊が海外で米軍とともに戦争し、他国の民衆を殺し、国内では徴兵制で若者が連れ出されて殺されていく。「国家の目標」が第一におかれ、戦争費用調達のために福祉も削られ、消費税も増税され、学校で「君が代」を歌わぬ先生や子どもたちは差別される。そんな暗い社会を二度と復活させてはなりません。そのために、現在の憲法をくらしに活かしていきましょう。憲法を改悪させてはなりません。

「9条改憲反対」の一点で結集

「国政選挙ではどの政党に入れていいか迷うが、改憲反対の票をぜひ投じたい」との声が高まっています。その声に応じて学者・文化人・市民団体をはじめ多くの心ある人びとが集い、「9条ネット」をつくりました。



ぼくも参加します

市民自身の手で「9条改憲反対」の一点で選挙団体を結成したのです。教育基本法が改悪され、今国会では改憲手続き法(国民投票法)の成立がもくろまれ、憲法は危険水域です。

7月の参議院選挙で、憲法を守り活かそうという声がどれくらい示されるかで、憲法の命運そして私たちの生命とくらしが左右されます。「9条ネット」は比例区と選挙区に候補者を立て、憲法改悪反対に全力を挙げます。「9条ネット」を大きくし、平和憲法を広げる大きなネットワークをつくりましょう。

9条が候補者です

9条ネット・近畿の集いにぜひご参加ください。

- ◆一部 世話人代表挨拶
予定候補者などのトーク
参院選の状況と提案
- ◆二部 歌、イベントなど予定
- ◆参加協力費 500円

6月2日(土)午後2時～
クレオ大阪西 ホール

JR 環状線(大阪駅から環状線内回りで5分)・
阪神西大阪線「西九条」駅下車、徒歩約3分

